

ABSTRAK

Aris Munandar 2.215.2.005 Dampak Akurasi Penerapan Sistem Informasi Akuntansi dan Kepatuhan Pada Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik Terhadap Kualitas Laporan Keuangan di Badan Amil Zakat Nasional Kota Bandung.

Laporan Keuangan merupakan salah bentuk pertanggung jawaban sebuah lembaga atau perusahaan kepada para pihak yang mempunyai kepentingan. Maka dalam rangka peningkatan pertanggungjawaban dan transparansi kondisi keuangan tersebut perlu penyusunan laporan keuangan yang relevan, komprehensif, andal dan dapat di perbandingkan. Maka dari itu laporan keuangan harus di susun berdasarkan atas kaidah-kaidah akuntansi keuangan atau berdasarkan pada standar akuntansi keuangan yang berlaku dan penerapan sistem informasi akuntansi yang baik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis 1) Pengaruh Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan di Badan Amil Zakat Nasional Kota Bandung. 2) Pengaruh Kepatuhan Pada Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik Terhadap Kualitas Laporan Keuangan di Badan Amil Zakat Nasional Kota Bandung. 3) Pengaruh Penerapan Sistem Informasi Akuntansi dan Kepatuhan Pada Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik Terhadap Kualitas Laporan Keuangan di Badan Amil Zakat Nasional Kota Bandung.

Adapun Objek penelitian ini adalah Akurasi Penerapan Sistem Informasi Akuntansi, Kepatuhan Pada Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik dan Kualitas Laporan Keuangan.

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif verifikatif. Variabel Independen dalam penelitian ini adalah Sistem Informasi Akuntansi (X1) dan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (X2) dan variable dependennya adalah Kualitas Laporan Keuangan (Y)

Hasil dari penelitian ini menunjukkan: 1) Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dan besar pengaruh yang diberikan sebesar 26,3%. 2) Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dengan besar pengaruh yang diberikan sebesar 71,0%. 3) Sistem Informasi Akuntansi dan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dan besar pengaruh yang diberikan adalah sebesar 74,7%. Dengan keeratan hubungan sangat kuat. Sedangkan 25,3% ditentukan oleh variabel yang lain. Maka dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa dalam penelitian ini adalah memperkuat teori bahwa kualitas laporan keuangan dapat dipengaruhi oleh Sistem Informasi Akuntansi dan Standar Akuntansi Keuangan.